



Am 26. Mai wählen:

Mitten in Bodenheim

Unser
bestes Team!

Gemeinsam packen wir's an!
Wir treten an - für unser Bodenheim.

Liebe Bodenheimer Bürgerinnen und Bürger!

Am Sonntag, den 26. Mai 2019, stelle ich mich Ihnen als Ortsbürgermeister zur Wiederwahl. Ich möchte Sie davon überzeugen, dass ich für Sie und für Bodenheim weiterhin der richtige Kandidat bin.

In den letzten Jahren konnte ich mit Unterstützung der Bürgerschaft, des Gemeinderates und der SPD-Fraktion viel Positives für unser Bodenheim erreichen. Die Ergebnisse unserer bisherigen Arbeit motivieren mich, wichtige Zukunftsthemen auch in den kommenden fünf Jahren mit Ihnen gemeinsam anzugehen und umzusetzen. Ich verspreche Ihnen, dass ich weiterhin meiner Linie als Bürgermeister treu bleibe und meine Energie im Interesse von Bodenheim einsetzen werde.

Es gilt die erfolgreiche Gemeindepolitik fortzusetzen. Dies kann ein Ortsbürgermeister umso besser, wenn er die entsprechende Mehrheit im Rat erhält. Deshalb ist es mir eine Herzensangelegenheit Ihnen die Rats-Kandidaten der SPD vorzustellen. Die Bodenheimer SPD hat es geschafft eine gesunde Mischung aus jüngeren/älteren, aus weiblichen/männlichen, aus neuen/erfahrenen Listenkandidaten zusammenzustellen. Beachtenswert ist, auch dieses Mal finden Sie erneut parteilose Kandidaten auf unserer Liste. Die SPD ist offen für jeden, der sich in die Gemeindegarbeit einbringen will.

Ihr Thomas Becker-Theilig

Thomas Becker-Theilig
***#1, 59, Umwelt- und Verkehrs-
Ingenieur (FH)***

„Es wäre für mich eine Ehre für Bodenheim weiterhin Verantwortung übernehmen zu dürfen. In den kommenden 5 Jahren werde ich meine Energie ganz besonders der Stärkung sowie dem Ausbau unseres Gemeinsinns und dem Zusammenhalt unserer Gemeinde widmen.“





Christa Werner

#2, 61, Kaufmännische Angestellte

Die Weiterentwicklung des Verkehrskonzeptes um die Park- und Verkehrssituation in Bodenheim weiter zu verbessern. Das möchte ich unterstützen.

Thomas Glück

#3, 62, Ingenieur

Mein Ziel ist es, für stabile Gemeindefinanzen zu sorgen sowie bezahlbaren und ausreichenden Wohnraum für Singles, Familien und Senioren zu schaffen.



Peter Kirchner

#4, 54, Bilanzbuchhalter

Ich möchte, dass die Arbeit zw. den Parteien im Gemeinderat weiterhin so gut funktioniert, damit für Gruppierungen am rechten Rand in Bodenheim kein Nährboden entsteht.

Ellen Arnold

*#5, 48, Dipl. Sozialarbeiterin /
Dipl. Sozialpädagogin (FH)*

Mir ist wichtig die Interessen aller Bodenheimer Bürger/innen zu vertreten, auch jene, die keine Lobby haben. Diejenigen, die laut sind, vertreten nicht immer die Mehrheit.



Johannes Schöller

#6, 39, Dipl. Sozialpädagoge

Kinder und Jugend sind unsere Zukunft. Förderung, Betreuung und Bildung sind wichtig. Dafür mache ich mich stark.



Jan Kissau

#7, 27, Automatisierungstechniker

Nach vielen Jahren des schnellen Wachstums in Bodenheim, wünsche ich mir für die nächsten Jahre eine Stärkung des gesellschaftlichen Zusammenlebens in Bodenheim.

Sara Gardt

#8, 19, Studentin

Besonders am Herzen liegen mir die Kinder und Jugendlichen. Ich stehe für die nächste Generation junger Bodenheimer/innen und möchte mich für sie stark machen.



Andreas Kappel

#9, 51, Dipl. Betriebswirt/Institutsleiter

Ich möchte das Bodenheimer Kulturleben, den Tourismus und die Wirtschaft nachhaltig weiterentwickeln.

Hans Löffert

#10, 66, Dipl. Verwaltungsbetriebswirt

Seit einem Jahr bin ich im Unruhestand und möchte gerne ehrenamtlich mitarbeiten und Bodenheim noch lebenswerter gestalten. Meine Hauptthemen sind: Senioren, Verkehr und die Unterstützung unserer Vereine.



Beate Dietz

#11, 61, Empfangskraft

Es ist mir ein Bedürfnis etwas zurück zugeben, was Bodenheim mir gegeben hat. Deshalb möchte ich mitgestalten, damit unser Heimatort weiter lebens- und liebenswert bleibt.



Jens Mutzke

#12, 40, Kommunikationswissenschaftler

Wie soll Bodenheim sich in Zukunft weiterentwickeln? Es geht um Wachstum, Infrastruktur und Zusammenleben. Hierauf müssen wir jetzt eine Antwort finden und die Weichen stellen. Lassen Sie uns das gemeinsam angehen.

Harald Feck

#13, 62, Ingenieur

Ich möchte mich für das Gemeinwohl und die vermeintlich Schwächeren in unserer Gesellschaft einsetzen. Damit möchte ich die bislang bürgernahe Politik weiter unterstützen.



Michelle Glück

#14, 24, Studentin

Im Ortsgemeinderat möchte ich mich unter anderem für die Meinungen und Bedürfnisse der jungen Leute stark machen, etwa beim Thema ÖPNV oder der Wohnsituation.



Markus Kirch

#15, 35, Haustechniker

Ich möchte mich für eine Verbesserung der Verkehrs- und Parkplatzsituation in Bodenheim einsetzen. Zudem trete ich für ein stärkeres Miteinander zwischen jung und alt ein, u.a. durch gemeinsame Begegnungsstätten.



Josef Kern

#16, 67, Winzer

Ich möchte mich für den Fremdenverkehr in Bodenheim einsetzen. Bestehende Fremdenzimmer sollten erhalten, und neue geschaffen werden.





Centa Junghans

#17, 39, Rektorin/Lehrerin

Mein Ziel ist es, in Bodenheim das Zusammenleben weiter zu stärken. Dazu gehört für mich u.a. die Umgestaltung des Dollesplatz und -park zu einem attraktiven und gemeinsamen Treffpunkt in Bodenheim.

Robin Steinkrüger

#18, 50, Polizeibeamter

Bodenheim ist gut an die umliegenden größeren Städte angebunden. Dennoch müssen wir den ÖPNV, insbesondere bei der Tarifstruktur, viel geräumiger denken und an die Bedürfnisse der Bürgerinnen und Bürger anpassen.



Agnes Meller

#19, 56, Berufsschullehrerin

Umwelt, Natur- und Klimaschutz fördern, damit unseren Kindern und Jugendlichen eine positive Zukunft erhalten bleibt.



Peter Ranzenberger

#20, 37, Dachdeckermeister

Ich möchte mich dafür einsetzen, das Leben in Bodenheim noch angenehmer zu machen. Dazu gehört für mich u.a. den alten Ortskern schöner zu gestalten.



Gabriele Schuster

#21, 61, KiTa-Leiterin

Ich möchte mich einsetzen für ein Generationen übergreifendes Miteinander und Möglichkeiten der Begegnungen möglichst vieler Bodenheimer Mitbürger.





Klaus Schreckenberger

#22, 74, Rentner

Ich möchte Bodenheim als attraktive Fremdenverkehrsgemeinde weiter stärken. Unter anderem wünsche ich mir mehr Sitzgelegenheiten in unseren Weinbergen, die vor allem am Wochenende gerne von Wanderern genutzt werden.

Margot Stoepel

#23, 63, Rentnerin

Das Allgemeinwohl steht für mich an erster Stelle. Deswegen ist es mir wichtig, dass man sich auch auf politischer Ebene mit Respekt begegnet. Meine Themen sind u.a.: Mehr Sicherheit für Fußgänger sowie die Förderung von Einkaufsmöglichkeiten Innerorts.



Günter Scholles

#24, 78, Rentner

Ich setze mich für die Unterstützung des Ehrenamtes in unseren Vereinen, Gruppen und Organisationen durch die Gemeinde ein. Ich könnte mir hierfür einen Ehrenamtsbeauftragten vorstellen.

**Mehr Informationen über unserer
Kandidaten finden Sie unter:**

spd-bodenheim.de



**Kommunal- und Europawahl 2019
am 26. Mai 2019 Ihre Stimme für die SPD!**

Am 26. Mai wählen:

Briefwahl? Geht ganz einfach!

1



Unterlagen anfordern.

Entweder mit der **Wahlbenachrichtigung** oder formlos im Rathaus.

2



Die Stimmzettel...

...kommen mit der **Post** oder können im **Rathaus** abgeholt werden.

3



Wählen, wie geht's?

Beim **Kumulieren** besteht die Möglichkeit, bis zu drei Stimmen auf eine/n Kandidierende/n zu verteilen. **Panaschieren** bedeutet, seine Stimmen auf Kandidierende verschiedener Listen verteilen zu können. Natürlich kann man das Kreuz auch nur **bei einer Liste**, z.B. der SPD, machen.

4



Ab damit in die Post!

Der ausgefüllte Stimmzettel kommt in den **gelben Umschlag**, der unterschriebene Wahlzettel und der gelbe Umschlag in den **orangenen Umschlag**.
Ab damit in die Post.

